

INITIATIVE DÉPARTEMENTALE

Réunir parents et nouveau-nés

C'est hier, à l'hôpital Saint-Joseph, qu'ont été inaugurées les nouvelles chambres du service de néonatalogie ayant pour but d'accueillir les enfants nés prématurés, ou nécessitant des soins intensifs dès la naissance.

"La santé a beau ne pas être une compétence obligatoire du Département, c'est un droit qui doit être préservé pour tous", souligne Martine Vassal, présidente (LR) du Conseil départemental et de la Métropole et candidates aux municipales de mars 2020. Sur ce projet d'un montant de 800 000 €, le Département a pris en charge 560 000 €, soit 70 % du financement.

Utiliser des appareils sur un nouveau-né est brutalisant, particulièrement pour des enfants prématurés et dans le cheminement technique, l'absence des

parents fait partie des dommages collatéraux dans la prise en charge des petits, il fallait donc qu'ils deviennent des "partenaires de soins". Une présence bénéfique pour leurs enfants, notamment lors de phases critiques, mais pour cela, il fallait repenser l'architecture du service vieille d'une quinzaine d'années, afin de donner à ses chambres un style d'appartement convivial.

Ce système, même s'il nécessite une formation des parents, permet notamment d'accorder aux nouveau-nés une meilleure tolérance aux soins.

"Les bébés sont acteurs, les parents sont partenaires et les médecins guidants" comme aime le dire Jean-Michel Bartoli, pédiatre néonatalogue.

Noor LARAQUI



Martine Vassal, Yves Moraine, Antoine Dubout et Jean-Michel Bartoli au service de néonatalogie.